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こころの中を見つめよう
博愛を広げるために

中津平成週報
Rotary Club Of Nakatsu Heisei

前回（1065回例会）の記録
平成24年４月５日（木）

■ゲスト
なし 

■ビジター
なし 

■出席報告
 会　員　数 24名
 免 除 者 数 １名
 対 象 者 数 23名
 本日出席者 20名
 欠 席 者 数 ３名
 出　席　率　86.96%

■前々回出席報告の修正
　前々回欠席者　　10名
　メイクアップ　　３名
　欠　席　者　　７名
　修正出席率　58.33%→　70.83%
●メイクアップ
　加来会員（中津中央）、清源会員（中津中央）
　熊谷会員（中津中央）
●欠席者
　土居会員、川崎会員、松本会員、岩渕会員、小路会員、
　矢頭会員、仲本会員

◉本日の例会プログラム　花見例会
　　　　　　　　　　　　18：30 ～　ヴィラルーチェ
◎次回例会プログラム　　地区協議会報告
　　　　　　　　　　　　次年度委員長・理事

会長  二反田新一　　幹事  若 松  定 生　　会報担当    加 来  敏 男  　　クラブ広報委員長  川 崎   　潤

◎ロータリーソング　君が代、奉仕の理想      

◎会長の時間　　会長　二反田新一
　４月新年度を迎えました。遅れていた桜の
花も、その遅れを取り戻すかのように、開花
宣言から満開まであっという間で、今まさに見
頃、満開であります。
　しかし、桜の開花に水を差すように、昨日、一昨日と日本
列島は春の嵐に見舞われました。「爆弾低気圧」と名付けら
れていましたが、熱帯低気圧の台風と違って、今回の低気
圧は急速に成長し、広い範囲、長時間にわたって猛烈な風
雨、雷をもたらすという特徴があると聞きました。今回の場合、
わずか数時間の間に20ｍhPa以上気圧が下がって、最も下
がった時には950ｍhPaと非常に強い台風並みになっていま
した。幸い九州地方には大きな災害がありませんでしたが、
この「爆弾低気圧」は春に多くある気象現象であるとのこと、
今後も気を付けていきたいと思います。
　さて、本日は書籍をご紹介させていただきます。昨日、私
のもとに著者ご自身から郵送で頂いたものです。題名「あり
がとう寿屋」著者は、当クラブ創立当時のガバナー、寿崎
肇氏であります。先日の地区大会懇親会で、寿崎さんと私は

隣のテーブルであり、お話をする機会に恵まれました。かな
り前になりますが、当クラブで職業奉仕の卓話をして頂いた
ことと、その後、寿崎さんが熊本日日新聞のコラム「私を語る」
に、46回に渡って連載した「商い一途・成長と挫折」の全
文を当クラブのホームページに掲載させていただいてること
のお礼を申し上げたところ、今度それが単行本となって出版
されるとおっしゃっていました。それがこの本であります。
　内容は三部に分かれていまして、第一部が新聞の連載コ
ラムをまとめたもの、第二部が寿屋創業４０周年の折に電通
が作ったもので、創業者寿崎肇と彼自身の職業倫理や哲学
を記述しています。最後の第三部は「私の思いで」と題して、
寿屋ＯＢ社員の寄稿文集となっています。
寿屋倒産当時、寿崎さんは経営から一切身を引いており、
その責任は全くありません。しかし、書籍とともに頂いた手
紙には、「これは私の懺悔録でもあります」と書かれてました。
また同時に「何かのお役に立てて頂ければ、私の罪減にも
なります」とありました。大先輩の寿崎さんのお人柄がにじ
み出た言葉でもあります。
　私は一部の連載コラムの分は既に当クラブホームページで
読ませていただきましたが、二部、三部はまだ読んでいませ
ん。読ませていただきました後には、当クラブ事務局にお預

「こころの中を見つめよう　博愛を広げるために」  “Reach Within to Embrace Humanity”




